

Incidentes de salud en diplomáticos de EE.UU. se transformó en oportunismo político, afirma estudioso



La Habana, 19 oct (RHC) El investigador norteamericano Peter Kornbluh consideró este 19 de octubre, en Washington, que el misterio en torno a los incidentes de salud reportados por diplomáticos estadounidenses en La Habana se transformó en un oportunismo político que hiere nuevamente a Cuba.

El director del Proyecto de Documentación sobre Cuba en el Archivo de Seguridad Nacional de la Universidad George Washington manifestó que no se sabe exactamente quién, cómo o qué fue lo que pasó, pero el giro de eventos ha sido apropiado para el senador Marco Rubio y el presidente Donald Trump.

"Ambas figuras tienen una agenda de revertir las extraordinarias ganancias y la reconciliación que comenzaron bajo la administración de Barack Obama (2009-2017)", sostuvo en diálogo con la **agencia Prensa Latina (PL)**.

El también coautor del libro *Diplomacia encubierta con Cuba: historia de las negociaciones secretas entre Washington y La Habana*, opina que Trump es un hombre de negocios y tenía la oportunidad de realmente poner fin a una política de más de 55 años: el bloqueo económico, comercial y financiero impuesto por la Casa Blanca al pueblo cubano.

"Sin embargo, eligió acercarse al legislador por la Florida, su antiguo rival en la carrera por la presidencia y miembro del Comité de Inteligencia del Senado que investiga la presunta intromisión rusa en las elecciones de 2016, y una supuesta complicidad con el equipo de campaña del gobernante republicano", añadió Kornbluh.

El investigador no cree que el presidente estadounidense llegue a romper en un momento cercano las relaciones diplomáticas restablecidas entre los dos países en julio de 2015, aunque advirtió que está por ver qué sucede con la situación actual.

Las noticias sobre los incidentes de salud que presuntamente habrían comenzado desde finales de 2016 aparecieron en la prensa norteamericana en agosto pasado, y desde entonces se han desatado diversas teorías sobre lo sucedido, aunque aún se desconoce casi todo, apunta **PL**.

Kornbluh estimó que un asunto de esta naturaleza requiere un alto grado de transparencia, con cooperación e iniciativas entre las partes, y señaló la posibilidad de pedir la ayuda de especialistas neutrales y de entidades como la Organización Mundial de la Salud.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/144883-incidentes-de-salud-en-diplomaticos-de-eeuu-se-transformo-en-oportunismo-politico-afirma-estudioso>



Radio Habana Cuba